REGLA ORTOGRÁFICA PARA LA H.

1. Hombre: La "H" es muda al principio de la palabra, como en muchos sustantivos en español.
2. Hora: La "H" es una letra inicial en palabras relacionadas con el tiempo.
3. Huevo: La "H" se usa para indicar el sonido de la "U" en lugar de "gue" o "gui".
4. Hogar: La "H" se utiliza para indicar que la "O" es vocal fuerte, no diptongo.
5. Hijo: La "H" se usa para indicar que la "I" es vocal fuerte, no diptongo.
6. Humo: La "H" se utiliza para formar una sílaba inicial con la "U".
7. Herencia: La "H" se usa para evitar la unión de dos vocales en sílabas diferentes.
8. Hecho: La "H" se emplea para mantener el sonido "e" antes de la "C".
9. Huir: La "H" se usa para conservar el sonido de la "U" después de la "H".
10. Hacha: La "H" es parte de una combinación que representa un sonido especial.
11. Horno: La "H" se utiliza para mantener el sonido de la "O".
12. Huelga: La "H" se emplea para mantener la "U" como vocal fuerte.
13. Héroe: La "H" es parte de una sílaba inicial que lleva tilde.
14. Hombrezuelo: La "H" es una letra inicial en palabras compuestas.
15. Huevoide: La "H" forma parte de una sílaba inicial en palabras técnicas.
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